



令和4年10月25日
宇和島市立立間小学校

「出会えた奇跡、つながる絆。」

校長 坂本新一郎

現在開催中の『えひめ南予きずな博』は、平成30年7月豪雨災害の復興支援に対する感謝と、そこで生まれた新しい絆を、次の時代への可能性につなげようとする、愛媛県南予9市町（宇和島市、八幡浜市、大洲市、西予市、内子町、伊方町、松野町、鬼北町、愛南町）で開催される地域イベントです。12月25日（日）までの期間中、南予9市町で様々なイベントが開催されています。

昨年12月には、えひめ南予きずな博イベント列車「伊予灘ものがたり」が南予の地を走りました。本校でも災害復興の過程で、県内はもとより全国各地からたくさんの支援や励ましの言葉をいただきました。その感謝の気持ちを伝えるため、立間駅で「お手振り」をしました。豪雨災害で失ったものは多かったです。その中には、何ものにも代え難い尊い13人の命が含まれています。私たちは、あの悲劇を繰り返さないよう前向きに進んで行かなければなりません。復興が進む町内の風景を見ると「出会えた奇跡、つながる絆。」を感じずにはいられません。その一方で、自然災害による人的被害を出してはいけないとも強く感じています。立間小学校では地域との連携・協働を通じて「自分の命を守ることに主体性を持つ児童」の育成に努めていきます。



秋季大運動会開催！

「あきらめない 全力パワー 立間っ子」をテーマに掲げ、運動会を開催しました。今年は、地域の方々をお招きし、地域種目が復活しました。恒例の「みかん音頭」や白熱したリレーの勝負など、地域のパワーや笑顔が溢れたものになりました。このような思い出に残る運動会となったのも、皆様のおかげだと感謝しています。これからも立間っ子を見守っていただきますようお願いいたします。



宇和島市小学校陸上運動記録会

10月12日（水）に陸上記録会が行われました。選手一人一人が自己ベスト記録の更新を目指して、競技に臨むことができました。中でもハードル走に出場した岡田一純さんが3位、宮河麗夢さんが6位入賞を果たしました。岡田さんは、来月、松山市で開催される県大会に出場します。しっかり頑張ってください！



10月もいろいろな活動がありました！



原子力防災訓練



移動動物園（とべ動物園）



見守り活動（社会福祉協議会）

児童たちの活動の様子は、立間小学校のホームページからも御覧になれます。
【立間小学校ホームページ <https://tachima-e.esnet.ed.jp/>】 QRコード →

